
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00001            DEL  11/01/2024 

 

OGGETTO :    DELIBERAZIONE DI G.C. N. 1129 DEL 29/12/2023. ESAME ED 

APPROVAZIONE DELLO SCHEMA DI NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DUP 

2024/2026 E DELLO SCHEMA DI BILANCIO DI PREVISIONE 2024/2026 E RELATIVI 

ALLEGATI TRA I QUALI ANCHE LA PROPOSTA CONSILIARE DI APPROVAZIONE 

DEL PROGRAMMA TRIENNALE DEI LL.PP. 2024/2026 ED ELENCO ANNUALE. 

RICHIESTA PARERE EX ART. 55. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 11 del mese di gennaio, alle ore 09:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 



 

2 AMBRUOSI  Virginia NO  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana NO  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo NO 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela NO  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe NO 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Virginia Ambruosi Loredana Battista Emanuela Fiorentini Carlo Patruno Pierpaolo Ruggiero Giovanna 

Salemmi Luigi Schirone Giuseppe Traversa  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

 
OGGETTO: Deliberazione di G.C. n. 1129 del 29/12/2023. Esame ed Approvazione 
dello Schema di Nota di Aggiornamento al DUP 2024/2026 e dello Schema di 
Bilancio di Previsione 2024/2026 e relativi allegati tra i quali anche la proposta 
consiliare di approvazione del Programma triennale dei LL.PP. 2024/2026 ed 
elenco annuale. Richiesta parere ex art. 55. 
 
Il Presidente del Municipio 2,  Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell'istruttoria 
condotta dalla Direzione del Municipio 2, riferisce: 
 
PREMESSO che con nota prot. n. 440277 del 29/12/2023, la Ripartizione Servizio 
Finanziario ha informato che, con Deliberazione di G.C. n. 1129 del 29/12/2023, dichiarata 
immediatamente eseguibile, è stato approvato lo Schema di Nota di Aggiornamento al 
DUP 2024/2026 e lo Bilancio di Previsione 2024/2026 con relativi allegati, compresa la 
Proposta consiliare di approvazione del Programma triennale dei LL.PP. 2024/2026 e 
relativo elenco annuale; 
 
CONSIDERATO che con la predetta nota è stato richiesto, ai sensi dell’art. 55 – comma 1 
– lett. d) del vigente Regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo dei 
Municipi, l’espressione del parere obbligatorio entro il termine ridotto di dieci giorni, al fine 
di assicurare quanto prima l’ approvazione del Bilancio di Previsione, così da ridurre al 
minimo il periodo di esercizio provvisorio e scongiurare rallentamenti nelle procedure 
amministrativo/contabili connesse con l’attuazione delle numerose misure PNRR e PNC; 
 

ATTESO che la proposta è stata sottoposta, per competenza, all'esame delle Commissioni 
ordinarie del Municipio;. 
 
Pertanto, la stessa viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale per le 
determinazioni che lo stesso vorrà adottare in merito. 
Aperto il dibattito, come da resocontazione registrata a parte, intervengono alcuni 
Consiglieri. Durante il dibattito entrano: la Consigliera Ambruosi, il Consigliere Traversa ed 
il Consigliere Patruno (15/20). Chiuso il dibattito il Presidente pone in votazione la 
proposta di deliberazione. 
 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTA la nota prot. n. 440277 del 29/12/2023, la Ripartizione Servizio Finanziario; 
VISTO lo Statuto comunale; 
VISTA  la proposta di delibera agli atti trasmessa dalla Ripartizione Servizio Finanziario con 
i relativi allegati; 
DATO ATTO che la Proposta è stata sottoposta all’esame delle Commissioni Permanenti 
del Municipio, 
VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 
PRESO ATTO che, ai sensi dell'art. 49 del D. Lgs. n. 267/00, sulla proposta di deliberazione 
di che trattasi, è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Dirigente del 
Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 



 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l'adozione  del  presente 
provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 
 
Con: 

n. 12 VOTI FAVOREVOLI  

n. 1 VOTO ASTENUTO (Bondanese) 

n. 3 VOTI CONTRARI (Ambruosi, Colapietro, Scannicchio) 

 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

DELIBERA 

 

1.  - ESPRIMERE parere favorevole riguardo la proposta di deliberazione avente ad 

oggetto Esame ed Approvazione dello Schema di Nota di Aggiornamento al DUP 

2024/2026 e dello Schema di Bilancio di Previsione 2024/2026 e relativi allegati tra i 

quali anche la proposta consiliare di approvazione del Programma triennale dei LL.PP. 

2024/2026 ed elenco annuale. 

2. - TRASMETTERE comunicazione relativa all'adozione del presente provvedimento alla  

Ripartizione Servizio Finanziario. 

 
 



 

 

OGGETTO: Deliberazione di G.C. n. 1129 del 29/12/2023. Esame ed Approvazione dello 

Schema di Nota di Aggiornamento al DUP 2024/2026 e dello Schema di Bilancio di 

Previsione 2024/2026 e relativi allegati tra i quali anche la proposta consiliare di 

approvazione del Programma triennale dei LL.PP. 2024/2026 ed elenco annuale. 

Richiesta parere ex art. 55. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                                               

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  = 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI =  

LISCO X 

LOSITO X  

MONCADA X 

PATRUNO X  

PUTIGNANO X  

RELLA X  



 

RUGGIERO =  

SALEMMI = 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 15 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: Deliberazione di G.C. n. 1129 del 29/12/2023. Esame ed Approvazione dello 

Schema di Nota di Aggiornamento al DUP 2024/2026 e dello Schema di Bilancio di 

Previsione 2024/2026 e relativi allegati tra i quali anche la proposta consiliare di 

approvazione del Programma triennale dei LL.PP. 2024/2026 ed elenco annuale. 

Richiesta parere ex art. 55. 

 
           
 

ESITO VOTAZIONE 
                 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con: 

n. 12 VOTI FAVOREVOLI  

n. 1 VOTO ASTENUTO (Bondanese) 



 

n. 3 VOTI CONTRARI (Ambruosi, Colapietro, Scannicchio) 

 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

PARERE FAVOREVOLE 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Grazie, Direttore. Buongiorno a tutti. Verificata la 

sussistenza del numero legale, dichiaro aperto il 

Consiglio. Consentitemi innanzitutto in apertura di fare i 

migliori auguri per il nuovo anno a tutti i Consiglieri, al 

Direttore. Passiamo subito al primo punto all’Ordine del 

Giorno: si tratta della deliberazione relativa alla 

approvazione dello schema della nota di aggiornamento al 

DUP 2024- 2026 e dello schema di bilancio di previsione 

2024 – 2026 con i relativi allegati. La richiesta è 

pervenuta dalla Ripartizione al Servizio finanziario in 

data 29 dicembre 2023. Dobbiamo esprimere come tutti gli 

anni il nostro parere obbligatorio e non vincolante sul 

 

tema. Dichiaro aperta la discussione. Ci sono interventi? 

Consigliere Losito, prego. 

 
 

Consigliere Losito 

 

Grazie, Presidente. Un saluto ai Consiglieri che stanno 

partecipando, un ringraziamento speciale prima che se lo 

facciano loro da soli ai Consiglieri dell’opposizione che 

vedo qui di fronte a me. Allora: naturalmente nella 

discussione che abbiamo fatto i tempi brevi, riporto anche 

quanto naturalmente è emerso dai lavori della Commissione, 

i tempi brevi e la voluminosa documentazione e ancor di più 

la non possibilità di inserire eventuali correzioni al 

Piano Triennale e naturalmente anche al bilancio di 

previsione, quello che a noi tocca in maniera più vicina, 
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impedisce un po’ a lavorare con entusiasmo su questo punto 

importante della vita sia della città che nel nostro 

Municipio. Naturalmente riporto un po’ le poste che sono 

previste nel Piano Triennale delle opere pubbliche anche a 

titolo informativo per noi tutti presenti oggi. Precisando 

che ci sono molti lavori che sono ancora in itinere, che 

rivengono naturalmente da linee di indirizzo che il 

Consiglio ha votato, ricordo principalmente quelle che sono 

le aree a verde che stiamo riqualificando e abbiamo 

riqualificato quasi tutte le aree a verde, qualcosa che non 

è stato ancora avviato, a breve sarà oggetto di intervento 

da parte della Ripartizione dell’Ivop, giusto perché c’è il 

collega Lisco, ricordo già di Damiamo Russo che è uno delle 

aree in cui ci siamo impegnati, forse senza grande 

entusiasmo però c’era la volontà che quel pezzo di terreno 

quasi semi abbandonato avesse una vitalità e in effetti 

possiamo oggi dire che questo è avvenuto, sta avvenendo 

ancor di più se ci sarà l’impegno di una opportuna 

illuminazione della suddetta area per far sì che anche 

nelle ore serali sia resa sicura anche se sappiamo 

benissimo che quando c’è da delinquere giorno o notte, buio 

o luce, se c’è da fare qualche cosa lo fanno. Partivo di là 

proprio per dire che nella stessa zona sono iniziati dei 

lavori, Il Consigliere Colapietro che è componente della 

Commissione Lavori Pubblici ci ha mandato anche delle foto 

che stanno iniziando a lavorare anche per l’impianto 
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sportivo che è desiderata di quando c’era la Terza 

Circoscrizione poi, per varie vicende giudiziarie, non è 

stato mai realizzato, oggi, con i fondi del PNRR, questa 

cosa qua, questa realizzazione, questo impianto sportivo 

vedrà luce, avremo finalmente anche un impianto sportivo 

perché il Municipio 2, contrariamente ad altri Municipi, 

non ha impianti sportivi all’aperto, c’è il campo sportivo 

vicino al giardino Princigalli, però anche quello è in una 

fase di abbandono, non è stato ancora fatto un bando serio 

affinché potesse riprendere vita e vitalità anche per le 

varie associazioni o enti sportivi che sono nella città di 

Bari che poi in effetti mancano molte volte i campi per 

poter allenare i ragazzi e per fare attività sportiva. Per 

cui l’impianto sportivo è nel PNRR e naturalmente in questo 

documento e anche lì, nello stesso spazio, c’è la 

realizzazione, verrà realizzato un ulteriore asilo nido, 

quello denominato per il momento Asilo Nido del Sole che 

vedrà quell’intera zona effettivamente, come dire, avere un 

impatto diverso all’interno del Municipio. Poi naturalmente 

c’è il famoso nodo verde di cui ormai si parla da tempo: è 

previsto naturalmente con i fondi del PNRR, parliamo di 

quasi 100 milioni di euro che vedrà anche il Municipio 2, 

pur in maniera parziale ma essere coinvolto da questa 

novità, da questo parco urbano che verrà sicuramente 

realizzato. Teniamo conto che in questo Piano Triennale c’è 

anche il discorso della Rossani, il polo delle Belle Arti e 
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quant’altro, una riqualificazione sempre importante 

all’interno del nostro Municipio. Sono tutti progetti che 

naturalmente qualcuno in una fase un po’ più avanzata, 

altri un pochino meno ma, essendo come ben sapete che il 

PNRR bisogna comunque concludere, iniziare i lavori e 

concludere nel 2026, c’è anche un’accelerazione da parte 

degli uffici competenti. Poi c’è nel Triennale la 

riqualificazione, riprendono di nuovo e qui forse noi come 

Consiglieri tutti, al di là dei nostri schieramenti, 

dovremmo cercare di avere un po’ più di chiarezza. Ci sono 

due interventi che noi abbiamo chiesto negli anni: quello 

della riqualificazione urbana di Madre Teresa di Calcutta, 

cioè, alle spalle della Tauro e della Tommaso Fiore e il 

prolungamento del giardino Monica Delmasio in viale 

Kennedy. Queste due poste sono riportate nel Piano 

Triennale, sono riportate nell’anno in corso 2024. In 

maniera informale parlando con qualche Assessore, si diceva 

di spingere perché sapete benissimo che, per quanto 

riguarda uno, quello della riqualificazione di Madre Teresa 

di Calcutta, c’è addirittura un progetto definitivo: 195 

mila euro pronti e stanno lì nel bilancio. Dell’altro, del 

prolungamento, c’è solo un progetto di fattibilità. Questo 

è stato un tema di discussione talvolta anche acceso perché 

noi avevamo pensato ed ipotizzato una soluzione un pochino 

diversa dall’inizio, cioè, quella di Madre Teresa di 

Calcutta una skate park, poi giustamente, nel discutere sia 
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all’interno del Consiglio, come dicevo prima, che con 

qualcuno del Consiglio Comunale anche Assessore, diciamo 

che lo skate park è un po’ superato perché all’interno 

della Rossani c’è qualcosa però la volontà, credo che 

rimanga del Consiglio, che quell’area possa essere 

riqualificata anche in maniera diversa rispetto 

all’indirizzo dello skate park però i soldi ci sono, 

vediamo di dare un input diverso. Ricordo che è previsto, 

qualcuno dirà ahimè, una pista ciclabile su quel tratto di 

strada che dovrebbe poi ricongiungersi con quella che è 

stata realizzata dall’altra parte. Io non dico entriamo nel 

merito perché non è tema di discussione però le piste 

ciclabili sono state finanziate, i progetti ci sono, le 

stanno realizzando. Sempre quell’area sarà interessata da 

un progetto evergreen, praticamente con l’apertura della 

strada Che Guevara e vie limitrofe per rendere più fruibile 

con (Incomprensibile) dovrà essere naturalmente espropriata 

perché non è comunale quell’area per rendere una fruibilità 

di viabilità in ingresso e in uscita dal nostro Municipio 

ma credo dalla città di Bari. E per ultimo ma non ultimo 

c’è la demolizione e ricostruzione dell’ex Socrate, non la 

scuola che abbiamo qui, è il sito che è in via Fanelli, 

vabbè, è una strada… 

 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 
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Consigliere Losito 

 

Perfetto, perfetto, che dovrà essere demolita e ricostruita 

proprio perché lì si è pensato che sarà istituito un centro 

per l’integrazione socioculturale e nel caso anche 

ospitalità per soggetti in condizioni di emergenza per cui 

anche lì si è previsto, lì c’è un finanziamento importante 

di 8 milioni di euro e vedremo… se sarà, è comunque 

previsto anche questo in tempi brevi, questo però fa parte 

del bilancio, diciamo così, comunale, non rientra nel PNRR. 

Lo dico ma non entro nel merito perché è diventata una 

patata bollente all’improvviso sul nostro tavolo; l’Anna 

Frank che è prevista nel PNRR, ciò significa che quella 

scuola deve essere demolita e ricostruita nell’arco di tre 

anni: ’24, ’25 e’26 poi arriveranno gli arredi chissà 

quando ma comunque bisogna fare la realizzazione dei lavori 

e ancora oggi, ahimè, non c’è stato un serio impegno del 

Comune perché anche l’Assessore competente credo che non 

sappia da che parte girarsi per risolvere il problema e non 

hanno mai interessato in maniera ufficiale, so che molti 

Consiglieri si sono impegnati personalmente ma in maniera 

ufficiale non c’è stato l’impegno da parte dell’Assessore 

nei confronti del Municipio visto che l’Anna Frank ricade 

nel Municipio 2 per cui anche noi ci teniamo affinché 

quell’edificio che è sempre stato interessato da vari 

lavori ma ormai è impossibile, come dire, continuare in 

questo modo. È anche vero che è stato un progetto che nel 
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PNRR è stato finanziato per cui abbiamo questa possibilità 

di fondi che non sono quelli del bilancio comunale, di dare 

un indirizzo sennò questi ragazzi… noi rischiamo di perdere 

il finanziamento perché, se non viene fatto, non lo faremo 

mai più perché è comunque un intervento sui 7, 8 milioni 

più altro che sicuramente uscirà e sarà un peccato e sarà 

un mancato impegno da parte di chi fino ad oggi ha detto 

che quella scuola deve essere demolita e riscostruita, si 

sono persi, come si suol dire a Bari, in una carta di pepe, 

in un bicchier d’acqua perché forse, parlandone prima, 

forse all’interno del Municipio stesso, venendo qui che non 

so perché non vogliono mai ascoltare i consigli perché 

comunque qualcuno di noi avrebbe potuto dare un consiglio, 

guarda caso in una riunione informale dove qualcuno del 

Municipio 2 era presente, è stata gettata un’ipotesi, 

sembra che sia stata accolta, stanno verificando 

naturalmente la fattibilità di questo. Poi, nel bilancio di 

previsione, naturalmente le nostre poste di bilancio negli 

anni non sono mai cambiate, sono state confermate tutte, 

per quanto riguarda l’arredo urbano ci sono dei residui, 

somme residue che naturalmente stiamo facendo utilizzare 

seguendo sempre le nostre linee di indirizzo che portiamo 

in Consiglio e votiamo, ecco perché facevo la premessa 

iniziale come Municipio 2 molte iniziative, molte aree, 

molte situazioni sono state realizzate e sono in itinere. 

Diciamo che da tutto questo, al di là che noi non possiamo 
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apportare, non possiamo dire di spostare una posta in 

bilancio di 3, 4 milioni di euro invece di iniziare nel 

2024 può iniziare nel 2025, risolveremo sicuramente il 

problema dell’Anna Frank, noi non lo possiamo dire, non lo 

possiamo fare, sperando che qualcuno in Consiglio Comunale 

possa, con la dovuta e opportuna intelligenza politica, far 

capire che basta spostare una posta di bilancio e i 

problemi si risolvono, anche perché ci siamo portati, 

ricordo per anni interi, la riqualificazione di piazzetta 

dei Papi, dal 1999 c’era la riqualificazione di piazzetta 

dei Papi, pare che sia stata fatta nel 2014, per cui 

spostare non costa nulla. Il parere favorevole della 

Commissione c’è, solo con il voto astenuto del Consigliere 

Ruggiero che naturalmente oggi non poteva partecipare al 

Consiglio ma ha partecipato perché voleva dare il suo 

apporto alla Commissione e il voto contrario del 

Consigliere Colapietro nonostante, e apro una battuta, 

nella sua zona dove lui prende i voti, abbiamo fatto già 

(Incomprensibile), abbiamo riqualificato, abbiamo fatto 

(Incomprensibile), stiamo facendo l’impianto sportivo e 

l’asilo nido. Va bene, il voto per cui da Commissione 

rimane favorevole. Grazie. 

 

 

Direttore 
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Presidente, diamo atto che nel frattempo sono entrati la 

Consigliera Ambruosi e il Consigliere Traversa e inoltre il 

Consigliere Patruno. 

 
 

Presidente 

 

Perfetto. Grazie, Direttore, grazie, Consigliere Losito. 

Altri interventi? Nessuno, dichiarazioni di voto? Nessuna. 

Possiamo procedere con la votazione. Direttore, prego. Un 

secondo, Consigliere Ambruosi, prego. Grazie Consigliere 

Ambruosi per il suo contributo. 

 
 

Consigliera Ambruosi 

 

Grazie, Presidente. Sempre ironico gentile, grazie. 

Ambruosi Virginia, Fratelli d’Italia. In merito al punto 

che ha appena esposto il Consigliere Losito per quanto 

riguarda l’Anna Frank, una parte dei Consiglieri ha 

presenziato all’incontro che c’è stato tra la Preside del 

Comprensivo Anna Frank Zingarelli e una delegazione dei 

genitori, degli insegnanti e non mi ricordo chi altro. In 

merito a questo c’era… 

 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

 

Consigliera Ambruosi 

 

No, c’era qualche altro, Consiglio d’Istituto, bravo. 

Praticamente in merito a questo c’era l’Ingegner Laricchia 



Municipio     2 

11 gennaio 2024 
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca seduta consiliare 

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 12 

 

 

il quale aveva già detto che la soluzione potesse essere 

spostare la sede dell’Anna Frank presso il 

(Incomprensibile) Brescia e io ho preso la parola e ho 

suggerito che noi potevamo avere una… no, da sola l’ho 

pensato, mi scusi, Consigliera Abbatescianni, diciamo le 

cose come stanno. Praticamente ho detto che effettivamente, 

se avessero avuto modo noi che eravamo del Municipio e del 

territorio che conosciamo la zona, forse un’idea l’avremmo 

potuta dare. Ho praticamente suggerito che c’era la sede di 

strada del Caffè, ex sede del Municipio 2 che, con i dovuti 

lavori, poteva essere adattata alla scuola Anna Frank 

perché, andare presso il Di Cagno significava cambiare 

zona, quartiere, non più il quartiere che è quello di 

Poggio Franco per cui non mi sembrava opportuno spostare 

una storica scuola del quartiere presso un altro quartiere 

e praticamente l’utenza di Poggio Franco non l’avrebbero 

più avuta. Inizialmente l’Ingegnere Laricchia non l’aveva 

presa per buona, aveva iniziato a tergiversare, a fare, poi 

c’è stata una condivisione, un’accettazione da parte della 

platea per cui l’Amministrazione si è impegnata a fare un 

sopralluogo nel breve termine di quelli che sono due giorni 

accogliendo la proposta e per fare valutazione anche perché 

poi in quella sede io ho detto che non mi sembrava 

opportuno spendere danari per pagare un fitto per il Di 

Cagno quando quei danari potevano essere ben investiti 

nella riqualificazione della sede e poter ospitare così i 



Municipio     2 

11 gennaio 2024 
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca seduta consiliare 

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 13 

 

 

piccoli. Per cui spero e auspico che l’Amministrazione, nel 

momento in cui faccia questo sopralluogo, abbia 

l’accortezza di invitarci, in questo chiedo al Presidente 

Smaldone di tener polso della situazione e chiedere 

comunque il coinvolgimento di parte di questo Municipio, 

per il suo tramite logicamente se è possibile, darcene 

comunicazione per coadiuvare questo sopralluogo, meglio 

consigliare, meglio guidare lo sviluppo di questa proposta. 

Grazie. 

 

 

Presidente 

 

Grazie, Consigliere Ambruosi. Terremo il polso della 

situazione come sempre. Altri interventi? Nessuno. 

Dichiarazione di voto, nessuna. Prego, Direttore con la 

votazione. 

 

 

Direttore 

 

Contrari: Colapietro. 

 

 

Presidente 

 

Colapietro e Scannicchio, Direttore e Ambruosi sono 3 

contrari. 

 

 

Direttore 

 

Astenuti: Bondanese. Favorevoli... 
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Presidente 

Tutti gli altri. 

 
 

Direttore 

 

10 più il Presidente. 12 favorevoli, 3 contrari. 

 

 

Presidente 

 

Perfetto, allora: con 12 voti a favore e 1 di astensione e 

 

3 contrari, viene approvato il primo punto all’Ordine del 

Giorno. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

28/02/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 28/02/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 28/02/2024 al 13/03/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 13/03/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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